

AVEC

*Edouard Philippe*



*Chers Havrais, chers Havrais,*

**Je suis candidat aux élections municipales des 15 et 22 mars prochains.**

Il y a vingt-cinq ans, en 2001, Antoine Rufenacht me proposait de le rejoindre sur la liste qu'il présentait au suffrage des Havrais. Il était maire depuis six ans. Il aimait le Havre et il voulait constituer une équipe capable de transformer la ville afin de rendre les Havrais à nouveau fiers du Havre.

Pendant 10 ans, j'ai été un des adjoints d'Antoine Rufenacht. Je l'ai regardé faire, je l'ai aidé autant que je pouvais, j'ai appris à son contact. En 2010, il a choisi de démissionner et m'a fait confiance en proposant mon élection au conseil municipal. En 2014 puis en 2020, par deux fois, c'est vous qui m'avez fait confiance en m'élisant maire du Havre. Pour que la ville se transforme, pour qu'elle soit plus agréable à vivre, plus verte, plus dynamique, plus touristique, plus solidaire. Pour mettre en œuvre le programme sur lequel je m'étais engagé.

**Ensemble, nous avons changé la ville.**

Tous ceux qui vivent au Havre depuis longtemps, tous ceux qui reviennent au Havre après l'avoir quitté, tous ceux qui découvrent notre ville le savent et le saluent. Cela ne veut pas dire que tout va bien, ou qu'il n'y aurait plus rien à faire. Mais chacun peut, je crois, reconnaître que notre ville évolue dans le bon sens.

**Eh bien nous devons continuer, ensemble.**

En évitant le retour en arrière ou la fuite en avant.

Continuer à adapter la ville au changement climatique, en transformant ses quartiers, en plantant des arbres. Continuer à développer l'attractivité du port et le dynamisme des entreprises industrielles, renforcer la vitalité touristique de la ville et faciliter les transports grâce à une nouvelle ligne de tramway. Déployer une grande politique de santé afin d'aider chacun de nos concitoyens dans son accès aux soins. Continuer à nous battre pour aider les plus fragiles, accompagner les plus seuls et permettre aux personnes en situation de handicap de vivre au Havre comme tous les autres. Continuer à promouvoir une politique culturelle ambitieuse. À mettre le paquet sur l'école pour préparer au mieux les Havrais de demain. Continuer à renforcer nos efforts en matière de sécurité pour que les Havrais vivent paisiblement.

Et pour continuer ensemble à faire grandir Le Havre et à embellir la vie des Havrais, **je sollicite de nouveau votre confiance.**

Mon cap est clair. Il repose sur trois exigences : la cohérence, le courage et la confiance.

La **cohérence** d'abord. Celle d'un projet qui s'inscrit dans la continuité du travail engagé. Nous avons tenu nos promesses. Le programme que je vous proposerai aura la même ambition et le même sérieux que ceux que vous avez approuvés lors des dernières élections municipales.

Le **courage** ensuite. Celui d'imaginer des solutions nouvelles pour répondre à vos aspirations. Celui de ne jamais promettre l'impossible. Celui d'affronter les tempêtes avec lucidité et responsabilité, comme nous l'avons fait ces dernières années, alors même que le monde s'affole en accumulant les menaces qui pèsent sur notre démocratie et sur notre pays.

La **confiance** enfin. J'ai confiance en notre ville. Et j'ai confiance en nous. Nous avons su nous relever, nous savons nous aider les uns les autres, nous transformer quand c'est utile et nous battre lorsque c'est nécessaire. Rien n'est simple dans le monde dans lequel nous vivons mais je crois en notre capacité à continuer à faire du Havre une grande métropole maritime et portuaire capable d'attirer entreprises, touristes et étudiants.

Je crois en notre capacité à faire du Havre une ville toujours plus accueillante, plus agréable à vivre et plus verte. Je crois en notre capacité à aider chaque Havraise et chaque Havrais à vivre mieux, grâce à la pratique sportive, à l'éducation scolaire et populaire, à l'accès au patrimoine et à la culture. Je crois en notre capacité à adapter la ville au vieillissement de notre population afin de permettre à nos aînés de continuer à y vivre pleinement et dignement.

Jusqu'aux 15 et 22 mars, j'aurai de nombreuses occasions de vous présenter toutes mes propositions et d'en débattre dans tous les quartiers, lors de réunions, de porte-à-porte ou de rencontres dans les rues du Havre. **La première réunion publique aura lieu le mercredi 4 février, à 18h30, à la salle des fêtes de Bléville.**

Les campagnes électorales sont des moments importants. Et je les prends au sérieux. Parce qu'elles permettent de dire avant l'élection ce qu'on fera après. Parce qu'elles permettent de désigner une équipe à votre service. Parce qu'elles sont des moments précieux de la vie démocratique.

Vous le savez, j'ai exercé d'autres fonctions nationales. Loin de vous desservir, elles ont multiplié ma capacité à défendre et à développer Le Havre. Loin de m'éloigner, elles m'ont rappelé chaque jour à quel point j'aime cette ville. C'est toujours ici que je serai chez moi. Alors, comme vous, je veux le meilleur pour notre ville.

**Les 15 et 22 mars, ne laissez personne décider à votre place.**

Aucune élection n'est jamais acquise. Le succès dépend toujours de la mobilisation de celles et ceux qui souhaitent que triomphe un cap clair pour faire gagner Le Havre.

Je compte sur vous !

*Ensemble, nous avons changé la ville. Continuons !*

*Édouard Philippe*